

Die Schweizer Medien haben einen äusserst engagierten Journalisten und einen herausragenden Verleger verloren.

Norbert Neininger

17. Juni 1950 - 30. Mai 2015

Norbert Neininger wurde nach kurzer schwerer Krankheit mitten aus seiner Tätigkeit herausgerissen. Er lebte für seine Schaffhauser Nachrichten, seinen Verlag und zum Wohle der Schweizer Medien. Als langjähriges Präsidiumsmitglied hat er dank seiner Persönlichkeit den Verband Schweizer Medien mitgeprägt und war ein Brückenbauer zwischen Verlegern und Chefredaktoren.

Der Verband Schweizer Medien spricht seiner Gattin, seiner Familie und dem Verlag sein herzliches Beileid aus.

*Hanspeter Lebrument, Präsident
Verena Vonarburg, Direktorin*